







Buscando las facetas menos conocidas del líder

# La reconstrucción del Allende olvidado

**E**l 24 de mayo de 1973, con ocasión de la transmisión del mando del general Alejandro Lanusse al recién electo Presidente Héctor Cámpora, la delegación chilena, encabezada por el Presidente Salvador Allende, fue la primera en presentar sus credenciales. Despues de saludar efusivamente al Presidente Lanusse le pidió al Presidente Allende que permaneciera a su lado. El centro de deferencias visitantes, por ende,

dijo que también al Presidente de Chile: a Alejandro Lanusse, gobernante de facto, general de Ejército, profundamente conservador y líder máximo de unas fuerzas armadas que tradicionalmente han tenido un gran recodo de Chile; y a Salvador Allende, Presidente constitucional, socialista y jefe máximo de una coalición de gobiernos que incluía al Partido Comunista.

A los tres meses y medio de este curioso incidente que rompió

al cual Salvador Allende se había unido al Presidente argentino, Allende ya no vivía en los cimientos humeantes de La Moneda.

Más allá de lo anecdótico, sin embargo, ese evento es emblemático de lo que fue Salvador Allende como líder político, de sus grandes virtudes, su extraordinaria capacidad persuasiva y su sobresaliente encanto personal, que, paradójicamente, constituyó también la fuente de su mayor debilidad. Decadido de una gran

JORGE HEINE

# **La reconstrucción del Allende olvidado [artículo] Jorge Heine.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Heine, Jorge, 1948-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1992

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La reconstrucción del Allende olvidado [artículo] Jorge Heine. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)